

広報

カナダ

Kanada Town PUBLIC RELATIONS

福岡YM

CONTENTS

- まちのわだい.....(P2~5)
- こんにちは保健婦です.....(P6~7)
- みんなでつくろう薬物乱用のない町.....(P8~9)
- みんなのひろば.....(P10~11)
- 暮らしのインフォメーション.....(P12~15)



「いじめ」は、わたしたち自身が解決することです

青少年健全育成田川地区大会

未来を担う田川市郡の小、中学生たち11人による「わたしの主張」発表会が、2月19日、青少年健全育成田川地区大会の中で行われました。

会場となった田川青少年ホールには、発表会と安藤延男福岡県理知大学学長の講演会に行政、教育関係者のほか400人余りが参加しました。

金田町代表には、金田中学3年生の柳沢佳代さんが演題に立ち、「いじめをなくすこと」と題した主張を行いました。

この中で柳沢さんは、いじめ問題は表面にはなかなか現れてこないこと、そして無関心の人たちが余りにも多すぎることを指摘。「いじめは、わたしたち自身がやっていること。その解決方法もわたしたちでやっていかなければならない」と述べました。

